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2  D®cembre 2018 

Par Roger Martin 

Au son des cloches 

Par Marielle Gamache 

ê lôheure des bilans 

Bien s¾r, nous commenons ¨ entrevoir la fin de lôann®e 
2018, mais attendez que la musique de No±l r®sonne dans 
notre environnement; on va se retrouver confortablement ins-
tall®s ...pour ®couter le Bye Bye de fin dôann®e que a ne 
prendra pas go¾t de tinette* comme disait grand-m¯re Julia. 
La raison pour laquelle jôutilise ce titre de circonstance, côest 
parce que notre ®quipe devait transmettre le 31 octobre la 
demande de financement - cela constituait en quelque sorte 
ç  notre couloir de lôhorreur è ce jour-l¨ - qui nous permettra, 
si elle est accept®e, de produire le Rivi¯re Web pendant la 
prochaine ann®e. 
 
Je dois vous avouer que lôexercice fut difficile : nous avons 
jongl® avec diff®rents sc®narios et palabr® pendant quelques 
heures avant de transmettre notre requ°te avec deux (2) 
jours de retard. Un constat sôest impos® : depuis le d®but de 
2018, nous avons encaiss® des hausses de co¾ts; m°me si 
elles sont l®gitimes, elles nô®taient pas pr®visibles. Je môex-
plique. 
 
Il y a dôabord eu ¨ mi-parcours cette d®cision de faire appel ¨ 
Postes Canada pour la distribution du journal ¨ cause des 
plaintes de plusieurs personnes sous pr®texte quôelles ne 
recevaient pas le Rivi¯re Web via le Publi-Sac. ê un moment 
donn®, nous en avons eu assez de ces dol®ances et nous 
avons chang® de fournisseur de service. Depuis, aucune la-
mentation en provenance des chaumi¯res : au diable la d®-
pense suppl®mentaire puisque cela aura ¨ tout le moins cal-
m® la grogne. Peu apr¯s, lôentreprise de distribution avec 
laquelle nous faisions affaire, avisait la population quôelle ces-
sait de distribuer le Publi-Sac de porte en porte et proposait 
une formule de libre-service. ê en juger par les quantit®s qui 
demeurent accroch®es sous le vent et la pluie aux points de 
service, cela nous conforte dans notre d®cision. 
 
En second lieu, les frais dôimprimerie ont d®pass® nos pr®vi-
sions. Lôexplication est pourtant toute simple : au fil des ans, 
le Rivi¯re Web est pass® de 12 ¨ 16, ¨ 20 et enfin ¨ 24 
pages. ê titre indicatif, comparez les onze (11) premiers nu-
m®ros de 2017 aux m°mes num®ros de 2018 : au total 192 
pages comparativement ¨ 236 pages, soit en bout de ligne 
44 pages suppl®mentaires cette ann®e ¨ multiplier 500 fois 
avec comme r®sultat 22 000 pages ¨ imprimer, ce qui ex-
plique les co¾ts additionnels non pr®vus. Comme notre jour-
nal se pr®tend ç communautaire è, pas question de fermer 
les vannes et de limiter la libert® dôexpression des gens qui y 
contribuent. Côest exactement notre r¹le de refl®ter diff®-
rentes id®es ou pr®occupations v®hicul®es dans notre com-
munaut®, de permettre lôexpression dôune diversit® dôid®es ou 
dôopinions. 
 
En plus de ces constats, notre expert financier a attir® notre 
attention, et notre r®flexion, sur quelques observations perti-
nentes : nos tarifs publicitaires sont les m°mes depuis la re-
lance du Rivi¯re Web en mars 2010 et de surcro´t apr¯s v®ri-
fication, ils sont parmi les plus bas chez les journaux compa-
rables publi®s dans les localit®s de notre MRC. Il y a m°me 
un format o½ le forfait annuel que nous offrons, est publi® ¨ 
perte. 
 
Maintenant que fait-on pour poursuivre en 2019? Dans un 
monde id®al, le souhait de notre ®quipe aurait ®t® de publier 

un journal tout en couleur .... comme la version num®rique 
que Catherine distribue mensuellement de son c¹t® ¨ 
quelques centaines dôabonn®s. Je sais quô̈ premi¯re vue, 
cela ne semble pas ®quitable; soyons n®anmoins r®alistes ¨ 
cause des co¾ts.... Esp®rons quôen bout de ligne, nous pour-
rons ¨ tout le moins vous le pr®senter avec sa page couver-
ture en couleur. 
 
On nous a ®galement fortement sugg®r® que le dos de cou-
verture soit r®serv® en exclusivit® ¨ lôagenda; apparence que 
dans bien des maisons, côest devenu lôagenda familial affich® 
sur la porte du frigo..... ¨ ce quôon me raconte. Et côest ¨ cette 
®tape que nous avons palabr® cherchant comment pour-
suivre la publication du Rivi¯re Web, un journal communau-
taire original, tout en composant avec les nouvelles r®alit®s 
auxquelles nous sommes confront®s. 
 
Pour y arriver d¯s 2019, nous avons dôune part pr®sent® une 
demande de financement major®e ¨ la municipalit®; dôautre 
part, nous allons solliciter la contribution de nos partenaires 
commanditaires, tout en respectant les conditions d®j¨ con-
venues avec eux. Au nom de notre ®quipe b®n®vole, je com-
muniquerai avec ces partenaires dans les prochaines se-
maines en faisant appel ¨ leur sens civique et ¨ leur implica-
tion sociale dans la collectivit® o½ ils interviennent. Je les in-
formerai du m°me coup des modalit®s que nous leur propo-
serons. Entre partenaires, nous devrions nous entendre pour 
continuer ensemble ¨ rendre cet outil de communication et 
dôinformation accessible ¨ tous nos concitoyens et conci-
toyennes. 
 
*Tinette : au Qu®bec, contenant pour conserver les provisions de beurre et 

de poissons. Ne pas prendre go¾t de tinette : aller rondement... 

DÉCÈS : 
Germain Beauregard, décédé à La Pocatière le 8 octobre 2018. 
Il ®tait lô®poux de feu £velyne Michaud. Ses fun®railles ont eu lieu 
le 27 octobre 2018 ¨ lô®glise de Boucherville. Sa r®sidence dô®t® 
est au quai de Rivière-Ouelle. 
 
Normand Vadnais, d®c®d® au Centre DôAnjou le 20 octobre 2018 
¨ lô©ge de 85 ans et 10 mois. Ses cendres ont ®t® d®pos®es au 
crématorium. M. Vadnais était résident au quai depuis plusieurs 
années. 
 
Nos plus sincères condoléances aux membres de leurs familles! 
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ˬ̅ ˲̖̉̉ͫ̒̅ ˷̅̂  

ˣ̏̍̉̔ͬ ̄̕ ̊̏̒̎́̌̕ 
 

 

 ˬ̏̉̓̕ ˨̄̏̎̕ˍ ˲̅̃̈̅̒̃̈̅ 

 ˣ́̔̈̅̒̉̎̅ ˭́̒̉̅̒ˍ ˤ̉̆̆̓̉̏̎̕ ˷̅̂ 

 ˲̏̇̅̒ ˭́̒̔̉̎ˍ ˣ̏̒̒̅̃̔̉̏̎ 

 ˰̉̅̒̒̅ ˨̄̏̎̕ˍ ˭̉̓̅ ̅̎ ̐́̇̅ 

 ˲̏̇̅̒ ˲̉̃̈́̒̄ˍ ˳̖̉̉̕ ̆̉̎́̎̃̉̅̒ 

 ˳̙̖̌̉̅ ˤ̉̏̎̎̅ˍ ˲̖ͬ̉̓̉̏̎ 

  ˰́̓̃́̌̅ ˰̅̌̌̅̔̉̅̒ˍ ́̇̅̎̔̅ ̄̅ ̌̉́̉̓̏̎ 
 

ˤ̉̓̐̏̎̉̂̌̅ ̖̉́ ̌̅ ̓̉̔̅ ̉̎̔̅̒̎̅̔ ̄̅ ̌́ ˭̎̉̃̉̐́̌̉̔ͬ̕  

̗̗̗ˌ̖̒̉̉̅̒̅̏̅̌̌̅̕ˌ̃́  
 

˥̖̎̏̉ ̄̅ ̘̔̅̔̅̓ˍ ̑̅̓̔̉̏̎̓̕ˍ ̃̏̍̍̅̎̔́̉̒̅̓ ̅̔ ̓̇̇̅̓̔̉̏̎̓̕  

̐́̒ ̃̏̒̒̉̅̌̕ ͣ˚ 

̖̗̌̅̒̉̉̅̒̅̅̂ˠ̈̏̔̍́̉̌ˌ̃̏̍ 
 

˭̎̉̃̉̐́̌̉̔ͬ̕ ̄̅ ˲̖̉̉ͫ̒̅-˯̅̌̌̅̕ 

ˑ˓˓ˍ ˲̏̔̅̕ ˑ˓˒ 

˲̖̉̉ͫ̒̅-˯̅̌̌̅̕ ˈ˱̃ˉ  ˧ːˬ ˒ˣː 

˔ˑ˘ ˘˕˖-˓˘˒˙ 
˭́̌̇̒ͬ ̌̅̓ ̅̆̆̏̒̔̓ ̄̅̓ ̍̅̍̂̒̅̓ ̄̕ ̃̏̍̉̔ͬ ̄̕ ̊̏̒̎́̌̕ˍ ̄̅̓ ̆́̔̅̓̕ ̏̕ ̍ͭ̍̅ ̄̅̓ ̅̒̒̅̒̓̕ ̖̐̅̅̎̔̕ 

Ν̓ͭ̔̒̅ ̇̌̉̓̓ͬ̅̓ ̄́̎̓ ̃̅̔̔̅ ͬ̄̉̔̉̏̎˛ ̎̏̓̕ ̎̏̓̕ ̅̎ ̘̅̃̓̏̎̓̕ˌ ˤ̅ ̐̌̓̕ˍ ̃̅̒̔́̉̎̓ ̘̔̅̔̅̓ ̐̏̒̒̏̎̔̕ 

̘̅̃̅̐̔̉̏̎̎̅̌̌̅̍̅̎̔ ̖́̏̉̒ ͬ̔ͬ ̍̏̄̉̆̉ͬ̓ ́̕ ̂̅̓̏̉̎ˌ  

Nous sommes entourés de champions de tous les âges. 
 
Au conseil dôoctobre, nous avons soulign® le prix M®rite Sp®cial Ad®-
lard-Godbout que notre collègue Gilles Martin vient de recevoir de 
lôOrdre des agronomes du Qu®bec. Ce prix vise ¨ reconna´tre lôapport 
exceptionnel de Gilles au d®veloppement de lôagriculture qu®b®coise. 
Dans le Rivière Web de novembre, Roger Martin a fait un éloge bien 
senti ¨ son petit fr¯re; il sôagit dôun honneur bien m®rit® qui rejaillit sur 
toute notre communauté. Félicitations Gilles! 
 
Je profite de lôoccasion pour faire un clin dôîil ¨ nos petits Martin : 
Gilles, Normand et Roger qui semblent être tombés dans la potion 
magique du bénévolat très tôt avec comme conséquence un apport 
considérable pour notre communauté. Au nom de tous, je vous dis un 
sincère merci et, qui sait, peut-°tre quôun jour vous aurez votre statue.  
 
Merci également aux nombreux autres bénévoles qui se dévouent 
sans compter pour améliorer la vie de leurs concitoyens. 
 
Notre autre championne ce mois-ci, côest notre ch¯re Ĉve-Marie Bé-
langer ¨ qui lôAssociation qu®b®coise du loisir municipal vient de d®-
cerner son troph®e dôexcellence Otium qui r®compense un ®tudiant 
ou une étudiante qui a démontré un intérêt pour le loisir municipal par 
ses travaux ou son implication. Ève-Marie vient de terminer son pro-
gramme de formation en Gestion et intervention en loisir au Cégep de 
Rivière-du-Loup. On a qualifié Ève-Marie dô®tudiante engag®e, rigou-
reuse et passionnée. 
 
Ève-Marie est avec nous uniquement depuis avril dernier à raison de 
trois jours par semaine et nous pouvons dire que ces belles qualités 
ont déjà été mises à contribution pour le plus grand bien de nos con-
citoyens. Et ce nôest quôun d®but; ¨ compter de janvier 2019, nous 
avons d®cid® de retenir les services dôĈve-Marie à raison de cinq 
jours par semaine. Merci Ève-Marie! 

Mot du maire 

Par Louis-Georges Simard 

Disons t©tilloné! 

Par Roger Martin 

....Ou tout simplement « téteux è si jôutilisais un synonyme typiquement 
qu®b®cois... . Je vous explique... Quelquôun môa fait la remarque apr¯s 
avoir lu mon texte sur le mérite spécial Adélard-Godbout dans le numéro 
pr®c®dent: pourquoi ins®rer un trait dôunion entre le pr®nom et le nom?.... 
 
Le personnage fait partie de notre histoire puisquôAd®lard Godbout - sans 
trait dôunion - fut premier ministre du Qu®bec. Le trait dôunion permet dôindi-
quer quôil sôagit de lôappellation que lôon a donn®e ¨ une d®coration comme 
on le fait souvent pour une rue, un pont, un édifice, etc., et même pour 
lôautoroute Jean-Lesage. Lôusage du trait dôunion indique que la personne 
qui a ainsi prêté son nom, est décédée. Vous comprenez maintenant pour 
quelle raison nous écrirons « la résidence Jacinthe Gagnon» sans trait 
dôunion; notre concitoyenne est bien vivante et nous souhaitons quôelle 
continue de dispenser des services attentionnés à ses pensionnaires. 

Les tempêtes de neige empêchent les fermiers canadiens de finir 
leurs récoltes. Les récoltes des agriculteurs russes sont au plus 
bas en raison dôune grave s®cheresse. Chez nous, dans les Prai-
ries, côest la neige qui retarde les r®coltes, apr¯s un ®t® particu-
li¯rement sec. Côest un probl¯me qui risque de prendre des pro-
portions mondiales, le Canada étant un des plus importants pro-
ducteurs de blé et de canola, avertit Bloomberg. 
 
M°me si la gestion de lôoffre a encaiss® une jambette* r®cem-
ment, il reste quô¨ en juger par lô®tat dôavancement des travaux 
agricoles chez nous et par les rendements des récoltes de cé-
r®ales, il nôy a pas de catastrophe appr®hend®e .... ¨ une excep-
tion près : la plupart de nos agriculteurs ont dû faire de petits 
miracles - comme la multiplication du foin - pour accumuler suffi-
samment de fourrages en vue dôalimenter leur b®tail tout au long 
de lôhiver qui sôinstalle. Une catastrophe par ann®e, a suffit! 
Source : Infolettre Les Affaires du 15 octobre 2018 par Alain Mckenna 
*Jambette : croc-en-jambe 

Apr¯s la s®cheresse, la neige 

Par Roger Martin 

https://www.bloomberg.com/news/articles/2018-10-12/snowy-wet-mess-strands-canada-wheat-as-global-crop-woes-mount
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Heures dõouverture 

Lundi au vendredi  

De 8h30 à 12h  

et 13h à 16h30  

Bureau municipal  

133, route 132  

Rivière -Ouelle (Québec)  G0L 2C0  

418 856 -3829  

info@riviereouelle.ca  

www.riviereouelle.ca  

Retour sur le concours photos 

Par Andrée-Anne Patry, agente de développement 

La course de la Rivi¯re Ouelle 

Par  Ève-Marie Bélanger 

Lôan dernier ¨ pareille date, lô®quipe municipale ®tait ¨ la recherche 
de photos de paysages dôici afin de produire un premier exemplaire 
du calendrier de Rivière-Ouelle. Celui-ci allait être distribué par la 
poste à tous les foyers Rivelois juste à temps pour les célébrations 
de Noël. Vos nombreux commentaires positifs nous ont donné en-
vie de renouveler le projet cette année ! 
 
Il faut dire que nous ®tions plut¹t choy®s lôan dernier car nous pou-
vions compter sur toute une série de photos de qualité profession-
nelle - en haute résolution -prises par Nicolas Gagnon. Côest pour-
quoi nous avons fait appel ¨ vous en tout d®but dôann®e, en orches-
trant un concours photos afin de bonifier notre banque de matériel 
photographique. 
 
ê notre grand bonheur, treize personnes ont r®pondu ¨ lôappel en 
envoyant des photos prises pendant lôann®e 2018. Parmi les 66 
photos retenues, nous pouvons prédire que le calendrier 2019 sera 
tout aussi beau que lôan dernier! 
 
Au moment dô®crire ces lignes, un album des 66 photos de nos plus 
beaux paysages circule sur Facebook grâce à vos commentaires, à 
vos « Jôaime » et à vos partages. Nous ne connaissons pas encore 
les résultats du vote, mais nous sommes heureux de lire vos réac-
tions et de voir la portée de cet album. Quelle belle publicité pour 
Rivière-Ouelle! 
 
Nous aimerions adresser un très grand merci à tous ceux qui ont 
pris le temps de nous envoyer leurs photos. Vous contribuez au 
rayonnement de notre municipalité ! 
 

Le 11 octobre dernier, se tenait ¨ lô®difice municipal de Mont-
Carmel, la 2e édition des « Bons coups du Kamouraska ». Ce 5 à 7 
visait ¨ souligner lôimplication des citoyens et citoyennes du Kamou-
raska. Chaque municipalité pouvait donc présenter un projet qui 
sôest d®marqu® au courant des ann®es 2016 et 2017. ê Rivi¯re-
Ouelle, côest la Course de la rivi¯re Ouelle qui sôest d®marqu®e, 
entre autres par la mobilisation du comit® organisateur et par lôimpli-
cation de ses bénévoles et partenaires. La Course est vite devenue 
un événement sportif familial incontournable. Les profits réalisés 
sont réinvestis dans la communauté pour promouvoir les saines 
habitudes et un mode de vie actif! Félicitations à tout le comité orga-
nisateur de la course, à tous ses bénévoles et partenaires qui en 
font un succès année après année. 
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Vous avez sans doute appris quôun ouvrage venait dô°tre publi® 
retraant lôexistence de cette entreprise ¨ Saint-André de Kamou-
raska entre 1891 et 1898. Cette histoire môa intrigu® : lôentreprise a 
pourtant connu une dur®e de vie plut¹t al®atoire mais côest gr©ce 
aux recherches dôun passionn® si on a pu retracer son histoire. 
 
Si je vous en parle, côest que un promoteur derri¯re ce projet 
« industriel è ®tait dôorigine riveloise : Jean-Baptiste-Eugène Letel-
lier de Saint-Just est né en 1858. Son père était un agriculteur 
prospère et un riche marchand général dont Norbert Dionne de 
Saint-Pacôme sera le gestionnaire avant de devenir son associé. Il 
était même semble-t-il seigneur de Rivière-Ouelle lorsque fut aboli 
le régime seigneurial; il joua le rôle de maire du village de 1858 à 
1862, puis de 1864 ¨ 1883, un bien long r¯gne.... comme on nôen 
voit plus. En prime, sa m¯re £liza Chapais ®tait la sîur du c®l¯bre 
politicien Jean-Charles Chapais de Saint-Denis qui occupa diffé-
rents fonctions au sein du gouvernement de lôUnion avant de rem-
plir des fonctions tout aussi stratégiques dans la nouvelle Confédé-
ration dont il fut lôun des ç Pères ». On ne parle pas de « pauvre 
monde »...1 
 
Le jeune J.-B. Eugène était grossiste en épicerie à Québec ce qui 
lôamenait ¨ de fr®quents voyages en Europe. Côest sans doute de 
cette faon que lui est venue lôid®e dôimplanter ici pareille entre-
prise, une conserverie de sardines, la seule qui aura existé au 
Québec. Au Kamouraska, on pratiquait la pêche riveraine aux pois-
sons qui constituait une source de revenus pour les habitants. On 
utilisait une technique de pêche traditionnelle, la pêche à fascines 
communément appelée pêche à poisson, avec son port grand for-
mat en forme de C où les prises se retrouvaient captives. Letellier 
implanta donc son usine à Saint-André, à proximité de la res-
source; les sardines baignant dans lôhuile dôolive ®tait mises en 
conserve dans des boîtes métalliques, une méthode de conserva-
tion bien plus pratique que les bacs ¨ saumure utilis®s ¨ lô®poque. 
En p®riode dôactivit®, on y employait jusquô¨ trois cents (300)    
personnes. On peut imaginer que lôentreprise ®prouva des difficul-
t®s dôapprovisionnement en mati¯re premi¯re tant au plan de la 
quantit® que de la qualit® ce qui lôobligea ¨ cesser ses activit®s. 
 
1 Adolphe Michaud, Généalogie des familles de la Rivière-Ouelle, p.117 et 388 

LôUnion sardini¯re du Saint-Laurent 

Par Roger Martin 

Vous connaissez maintenant lôexistence dans notre village de ce 
nouvel organisme à but non lucratif composé de membres béné-
voles; il a été constitué pour acquérir la chapelle du quai auprès du 
dioc¯se qui en ®tait propri®taire. Lôaffaire est maintenant officielle, 
elle est maintenant ex-chapelle, la transaction ayant été conclue le 
12 octobre. Lôobjectif ¨ moyen terme est de g®rer le centre en ques-
tion et de lui insuffler une nouvelle vie dans sa communauté. 
 
La saison estivale 2018 aura permis aux administrateurs de se faire 
la main et surtout de tester le concept quôils avaient en t°te. On a 
tout dôabord install® un caf®; la salle multifonctionnelle attenante 
aura permis dôaccueillir diverses activit®s - expositions, projections, 
récitals, conférences - avec le souci de donner de la visibilité aux 
talents locaux ou régionaux; enfin, le presbytère adjacent a été 
transformé en chalet pour la location en période estivale. Somme 
toute, ce fut une premi¯re saison bourdonnante dôactivit®s pour 
cette organisation bénévole et cette expérience lui permettra de 
procéder à certaines adaptations pertinentes dans le futur. 
 
Les administrateurs jonglent déjà avec de nouveaux projets pour la 
saison 2019 et ils sont toujours déterminés à poursuivre le dévelop-
pement du Centre en complicité avec la communauté locale. Je 
lève mon chapeau à leur initiative, au dévouement dont ils ont fait 
preuve ... et ce nôest pas fini. Je sais dôexp®rience toute lô®nergie 
quôexige m°me la plus modeste activit® inscrite ¨ la programmation 
dôactivit®s dôun organisme qui compte sur le b®n®volat pour son 
quotidien. Je sais aussi que les administrateurs de ce centre ac-
cueilleraient à bras ouverts des complices, des personnes qui sou-
haiteraient leur apporter une contribution b®n®vole quelle quôelle 
soit. Vous avez des idées à partager ou vous seriez disponible pour 
réaliser divers petits travaux manuels ou administratifs selon votre 
disponibilité ou vos compétences? Faites signe à André-Anne, 
lôagente de d®veloppement de la municipalit® que vous pouvez re-
joindre à 418 856-3829 poste 202. 
 
L e bâtiment qui abrite le Centre culturel et communautaire de la 
Pointe-aux-Orignaux trône fièrement dans cette aire patrimoniale 
depuis soixante-dix (70) ans; côest un incontournable de lôhistoire 
des lieux, aidons-le pour quôil continue de nous accompagner dans 
le futur. Je sais que certains prétendent que nous dispersons nos 
énergies, que nos organismes se cannibalisent entre eux. Je per-
siste à croire que cette interprétation est fausse.... Au contraire, cela 
ajoute de la diversit® ¨ lôoffre touristique locale et r®gionale. Quand 
les activités proposées se multiplient, cela signifie que davantage 
de citoyens et de citoyennes sôimpliquent dans des causses qui leur 
tiennent ¨ cîur et cela t®moigne surtout de la vitalit® retrouv®e de 
notre village. Côest ce qui me r®jouit, que mon village soit bien plus 
vivant .... autrement! 
Source : Communiqu® de presse du 26 octobre dôAndr®-Anne Patry, agente de              
développement 
 

Le Centre culturel et communautaire de 

la Pointe-aux-Orignaux 

Par Roger Martin 
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Nôoubliez pas : vos cartes de membre arriveront bient¹t. 
Nous vous tiendrons au courant lorsqu'elles seront arriv®es! 
Merci! 
 
LA TABLE DE CONCERTATION DES PERSONNES AĊN£ES 
DU BAS-SAINT-LAURENT a ouvert un concours de Reconnais-
sance des b®n®voles a´n®s du Bas-Saint-Laurent. Le but de 
lôexercice ®tait de d®montrer lôimplication et les actions accom-
plies en vue dôam®liorer le bien-°tre des a´n®s dans la commu-
naut®. Le Club des 50+ de Rivi¯re-Ouelle a soumis la candida-
ture de Mme Henriette Gagnon et elle a ®t® retenue parmi les 11 
r®cipiendaires r®gionaux. La remise des prix a eu lieu au Motel 
Universel le 26 octobre dernier, le tout suivi dôun cocktail de re-
connaissance.  

 

 

 

 

                           Merci Henriette et bravo! 

 
FAUTEUIL ROULANT 
 
Le Club des 50 + proc¯de ¨ la cueillette de bouchons de plas-
tique dans le but dôamasser des sous pour la fabrication de fau-
teuils roulants. Nous acceptons tout ce qui visse : bouteille dôeau 
et de liqueur, couvercles de mayo., de ketchup, de moutarde, de 
beurre dôarachides. Nôoubliez pas de les laver, naturellement. 
Vous pouvez venir les porter ¨ la Mairie. Info : Club des 50 +, 
Germaine B. 418 856-4884 Merci pour votre g®n®rosit®! 
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